



平成31年度 《祝 開校20周年》

**東落合小だより**

ホームページ <http://schit.net/tama/eshigashiochiai/> 1月号

多摩市立東落合小学校  
校長 鈴木 純一郎  
令和 2年 1月 8日

## 令和2年・2020年の始まり ～ 3学期の学校生活～

校長 鈴木純一郎

明けましておめでとうございます。

年末からお正月にかけての冬休みは、いかがだったでしょうか。令和になり初めての新年、希望に満ちた3学期を迎えて、新たな気持ちで意欲満々の表情を浮かべる子供たちの姿は、とても頼もしく感じられます。東落合小学校の教育活動のさらなる向上と改善に向け、教職員一丸となって全力を尽くしてまいります。本年もよろしく願いいたします。

今年はいよいよ、東京でオリンピック・パラリンピックが開催されます。4年に一度のスポーツの祭典に世界の国々からたくさんの人たちが日本を訪れます。様々なスポーツや日本の文化、自然環境などに触れ、国際的な人々の交流がますます進展します。

年末には新しい国立競技場が完成し、お披露目のイベントがありました。

また、それぞれの種目、競技に日本代表となって出場する選手の選考がそれぞれ行われたり、新聞やテレビなどで競技や選手たちの紹介がたくさん報道されたりして、開催に向けての準備が着々と進んでいます。

開催期間中は、選手たちの活躍やチームごとに競い合う姿を見て感動したり、応援して喜び合ったり、時には悔しさや残念な気持ちになったりするなど、様々な体験を重ねる機会になると思います。特に、学区域内がコースとなっている自転車のロードレースは、市内の全小中学校がコース沿道にて応援します。どのような感動体験が得られるか、とても楽しみです。

さて、3学期は学校生活のまとめの時期です。一年間の生活と学習の総まとめをするとともに、進級や進学に向けてしっかりと準備を行っていきます。

各教科の学習では、1, 2学期に学習した内容について十分に理解できているか復習していきます。3学期中に学習する内容とともに確実に習得することで、4月からの新しい学年での学習がスムーズに進みます。

特に、漢字や計算ドリル、音読の練習など、日々の学習で確認しやすい基礎・基本事項に関しては、ご家庭でも反復して取り組めるよう、ご協力をお願いします。

生活面では、「早寝、早起き、朝ごはん」などの基本的な生活習慣の定着を図り、限られた学校生活の時間を有意義に過ごせるよう、働きかけていきます。

また、整理整頓や忘れ物の防止など、生活面の個別課題に関しては、ご家庭と連携して指導を進めていきます。

6年生は小学校生活を締めくくり、卒業と進学を控えた大切な時期です。児童会活動やクラブ活動、たて割り班活動などでの最高学年としての役割を5年生に引き継いでいきます。同様に、全ての学年は上の学年からのバトンを受け継ぎます。

本年も東落合小学校の子供たちが、安心して生活し、楽しく学び合うことができるよう、保護者や地域の皆さまのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

